



NUEVA ERA

PUBLICACIÓN INDEPENDIENTE



SUSCRIPCIONES
 Mensual . . . 0'50 | Número suelto . . . 10
 Provincias, año 9'00 | Comunicados, línea 25
 Anuncios, precios convencionales. Pago adelantado
 De los artículos insertos en este periódico, son responsables sus autores
 Tanto la correspondencia literaria como la administrativa, dirijase al Director

ORGANO DE LOS INTERESES CARAVAQUEÑOS

TIRADA: 5.000 EJEMPLARES

Hacemos este periódico para enmienda del mal y aplaudir el bien.
 Cooperar por el periodismo, es beneficiarse
 La letra de molde es la más influyente a la abolición de la más grave enfermedad social que se llama, ANALFABETISMO
 No es menester preguntar si un periódico es honrado, si de antemano sabeis que con él no se comercia

¡ALERTA!

Si; alerta hemos de vivir, pueblo de Caravaca; alerta vivirán también todas las autoridades lo mismo civiles como eclesiásticas; este alerta se hace extensivo a todas las fuerzas vivas de esta población, como, igualmente a las entidades «Cámara Agrícola» «Cámara de Industria y Comercio», Sociedades de recreo etc. etc.

Vivamos alerta, para que no sea inoculado en nuestra sangre el virus venenoso, que por persona determinada trata de inyectarnos a cada momento.

Desde que este pueblo tuvo la desgracia de conocer por primera vez a este *buen* señor, hasta el año diez y ocho, solo sus pesados relatos, estuvieron dedicados de lleno a hablar de la «Jabalina» y de una serie de tonterías, por lo que todos lo tomaron por idiota; pero por ese año, y a raíz de ser elegido concejal, habiéndole concedido entrada en aquella candidatura llamada de altura que hizo el partido conservador, el hombre que solo hasta entonces se había dedicado a sus *cuentos tártaros*, al ver que un partido prepotente le concede una beligerancia de que no era acreedor, se recrece ante todos, hace amistad con los de enfrente, les inyecta el suero venenoso, y aprovechándose de las fuerzas de aquellos, derrumba en una hora al alcalde conservador D. Felipe Martínez Iglesias, y con él, también cae derrumbado el jefe del mismo.

La comedia le salió de perlas a éste, que todos estaban creyendo unos cuantos años, era lo menos tonto de capirote.

Pasó esto, y el TONTO ocupó la Alcaldía, y fue nombrado jefe del partido conservador, por el de la circunscripción don José Maestre Pérez.

Desde estos momentos, ocupóse sólo de querer destruir la política

de don Jose García Vaso en ésta, queriendo desprestigiar a sus mejores amigos, aprovechándose de la acción del virus venenoso, que tenía inyectado al enemigo común, en el que se apoyaba para todas sus fechorías. Ya como cacique, hizo venir un Delegado, solo con la *buen*a intención de ver si dejaba de una vez destruidos a sus antecesores, el ex-alcalde señor Martínez Iglesias y ex-Jefe don Alfonso Caparrós; y aunque TONTO, trató de matar dos pájaros con la misma piedra, queriendo encartar en un expediente, a nuestro popular alcalde en la actualidad D. Jose María Martínez.

Muchas cosas podíamos decir de este reptil venenoso que contra los amigos del señor García Vaso, como también de los de la verdadera política del Sr. Maestre; pues solo tiró siempre a deshacerse de todos, para él formar una nueva política y proclamarse el príncipe de ella; quizás, para haberla puesto al servicio de quien mas le hubiese ofrecido.

Claro está; el señor Musso, se equivocó en todo: Seguramente soñaba por lo visto, que se encontraba en su pueblo natal.

En su actuación de mando, hizo concejales no a los conservadores; hizo, a sus incondicionales siervos; los bautizó con el nombre de Maestristas, pero, obligados a que estuviesen frente a los verdaderos conservadores, sumisos y obedientes a su santa voluntad, y a la de su *socio capitalista* en la sociedad matrimonial; pues el señor Musso, en esta sociedad, solo desempeñó siempre el ridículo papel de CICERONE.

Así las cosas, hasta que este pueblo tuvo la suerte que viniese el astro iluminador de la política del Sr. García Vaso, para sacarlo de aquella obscuridad en que lo tenían sumido la serie de chanchullos que venían haciéndose en la administración municipal.

¿Quiere el Sr. Musso, que los amigos del Sr. García Vaso le den

confites? ¿Quiere Acaso también, que éstos derramen el azahar en el pestilente lodo que ha dejado en el Ayuntamiento? ¡No y mil veces no! ¡El que a hierro quiso matar, a hierro tiene que morir! (Se habla políticamente)

En la actualidad, el Sr. Musso anda inyectando el virus venenoso a unos cuantos, que en realidad, no damos sus nombres por reconocer que se trata de buenas personas y solo esperamos que tengan un rato de lucidez y que vean claro que ese hombre les engaña llevándoles a cada momento, hasta el ridículo.

Despertad de ese letargo que os ha producido el virus inyectado por el que dice llamarse vuestro amo; sacudiros de una vez de todo el mal que os hizo hacer, arrancaros como los buenos para unir vuestros corazones con los de vuestros compañeros de concejo, que aún llegareis a tiempo de regenerar s y todos juntos hacer una gran obra de libertad y progreso, para honra y provecho de nuestra Patria Chica.

Si; despertad, por que creo estareis convencidos de cuanto os digo; apartaros de esa alimaña que solo produce el mal por donde va; dejarlo solo, para que caiga sobre él la maldición de la razón, la paz y la tranquilidad para todos.

T. B. O.

De lo que vemos y oímos

AYUNTAMIENTO

Pues Señor, conforme van los días haciendonos viejos, vamos aprendiendo cosas nuevas, y olvidándonos por completo de esa ciencia que nuestros abuelos nos legaron y que se llama Lógica.

La Lógica está designada como un hecho natural, y, al clasificarla como adjetivo, nos dice quien tal hizo que «Es consecuencia natural y legítima»

Por eso nosotros teniendo presente esta ciencia, apostábamos ciento contra una, a que el Sr. Musso no volvería a ordenar a sus concejales, asistieran a

otra sesión municipal después del fracaso tan ruidoso obtenido en la pasada semana, donde *su mayoría* fué combatida en toda la línea, con las poderosas armas que la razón y la justicia protestaron a los señores concejales de la minoría.

Y cuando de este modo apostábamos lo hacíamos con la firme convicción de ganar, por que aún llegando el caso de que tal orden hubiera, los Sres. que integran la mayoría, ante el recuerdo de la sesión pasada fruncirían el entrecejo y con voz de tonos solemne darían sus negativas.

¡Pero por algo un sabio alemán, es-trujándose el magín, ha venido a enseñarnos de que todo en esta vida es relativo!...

Y apesar de la natural y legítima razón que teníamos para creer en este acto digno, por que ya es imposible hablar con mas claridad, por que después de lo que en la sesión del día 26 estos señores oyeron, no solo de los concejales liberales que xalientes y razonables pusieron de manifiesto al público todo cuanto desordenadamente habían propuesto, defendido y aprobado, el mismo Sr. presidente se vió en la necesidad de repetirles por centésima vez que les despojaba de toda autoridad y que para las presidencias de las comisiones que por la fuerza quieren conservar, harían nuevos delegados. Y he aquí lector, que por estas consecuencias, tan naturales, tan verdaderamente lógicas, comenzábamos a olvidar la desaparición del escenario político, de una política ruinosa... Por que sus hombres arrepentidos de haber obrado tan mal, marcharian camino de un desierto para cumplir la penitencia. ¡Esa penitencia que el Sr. Bucndía tan justamente les señaló!

Pero aquí nuestro asombro. Aquí lo ilógico, lo antinatural, lo fantástico, lo antipolítico... lo irrisorio. En la sesión, del día 2 del prente, esta hueste derrotada aparece de nuevo con pretensiones de resistencia, y cuando el Concejal señor Sánchez Noguerras, con la galantería en él peculiar les invita a que expongan las razones que tengan para justificar la ostentación de las tenencias el Sr. Toledo contesta.

—Yo sigo en el cargo, por que creo que mi dignidad me lo permite.

Sr. Sánchez Noguerras—Si el Sr. Toledo Lacarta cree que por dignidad debe seguir ocupando el cargo, puede